

**Nombre del alumno: Jonatan  
Emmanuel Silva López**

**Nombre del profesor: Dr. Darío  
Cristiaderit Gómez Gutiérrez**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Bioética y normatividad**

**Grado: 3.**

**Grupo: “A”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de Octubre de 2020.

Immanuel Kant (1724-1804) período de descubrimientos científicos y por tanto hay un salto de calidad en relación con el estudio de la naturaleza y el hombre, asimilando aún la existencia de un orden natural y otro espiritual valora la naturaleza como conjunto de fenómenos en espacio y tiempo, pero el hombre no puede llegar a conocerla por su base a priori y a su vez la naturaleza en Kant es un todo cerrado en sí mismo, con su propio ordenamiento causal (Kant, 1973: 173).

Federico Engels (1820-1895) aprecia referencias constantes a la relación del hombre con la naturaleza, reconociendo que esta última sufre cambios por la intervención del hombre mediante el trabajo. Federico Engels por su parte se pronunció por el conocimiento de la naturaleza y la búsqueda de un equilibrio en ella porque esta deja sus efectos en el hombre (Engels, 1989:15).

Ambos personajes del siglo XVIII tenían mucho en común desde su forma de apreciar la relación, el hombre con la naturaleza y su lado espiritual. Estos filósofos pretendían dar a conocer esta relación hombre, naturaleza. Sin embargo tanto Immanuel Kant como Federico Engels eran diferentes y eran distinguidos por hablar de algo de lo que carecen la mayoría de los filósofos de la moral y los clérigos.

Estos grandes pensadores (Filósofos) influían en el ser humano, sobre el entorno común: La política, las ciencias, el estudio del hombre era tan común, para tener conocimiento de igual manera como estudiando su entorno y la naturaleza. La antropología que estudia al hombre comenzó a ejecutarse para ver más lejos, como el hombre lo pretende siempre. La filosofía que siempre había venido desde tiempos atrás se le hacía un buen uso para así ver el propósito de la humanidad, el propósito de uno propio, la razón de vivir, la relación hombre-naturaleza, la espiritualidad, las creencias, las religiones que algunas se siguen profesando, el ser humano busca una respuesta más, al saber la existencia, el propósito, la relación del ser humano con las creencias. El mismo Kant asegura que su intención es “posibilitar las fuentes de todas las ciencias que tengan que ver con el método de formación y gobierno de los seres humanos, por lo tanto todo lo práctico”.

**Bibliografía:**

*Ortiz Blanco, A. M. (2014). LA RELACIÓN HOMBRE-NATURALEZA. TENDENCIAS DE SU FILOSOFAR EN CUBA. Revista de Ciencias Sociales (CI), 63-76.*